

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO SINDICATO DE SANIDAD DE MADRID CGT

C/ Alenza, 13-Madrid 28003-2 91 553 33 29 E-mail: cgtsanidadmadrid@yahoo.es

COMUNICADO REPULSA AGRESIONES Y SOLIDARIDAD TRABAJADOR@S ATENCIÓN PRIMARIA

Desde **CGT-SANIDAD MADRID** trasladamos nuestra más enérgica repulsa y denunciamos los graves e inaceptables hechos en forma de amenazas de muerte, agresión personal y de material acontecidos en el Centro de Atención Primaria de la C/ Lagasca, el día 1 de abril.

Un usuario del Centro de Salud desató su violencia y agresividad contra una Facultativa, varias trabajadoras Administrativas, (sufriendo varios cortes dos de ellas) material informático, documentación sanitaria y mobiliario de dicho Centro de Salud, al grito de "Os voy a matar hijas de puta, vagas y negligentes", al no estar conforme dicho SALVAJE con el juicio clínico dictaminado por la trabajadora Facultativa, en el cual se le denegaba la baja Laboral.

Se puede comprobar por las expresiones empleadas por el INDIVIDUO en cuestión, que poco difieren de las descalificaciones y faltas de respeto que se vienen repitiendo por parte de los miembros del Gobierno de la Comunidad de Madrid, desde su Presidenta Isabel Diaz Ayuso, su Consejero de Sanidad Ruiz Escudero y las últimas declaraciones, tan lamentables como él mismo, del Consejero de Economía, anterior Consejero de Sanidad, el cual demostró su incapacidad, su inoperancia y falta de compromiso en el servicio público, social y humanitario inherente a su anterior cargo, quedando patente que lo suyo es más de jugar con las cifras, recortes y especulaciones que de gestionar de forma eficaz y equilibrada una institución estratégica y fundamental en la vida de los Madrileñ@s.

Este PERSONAJE poco diferenciado del que generó el caos en el Centro de Salud de Lagasca, traslada su violencia verbal desde su despacho, con intervenciones y declaraciones a los medios, generando que ocurran este tipo de agresiones- Un individuo con cargo y sueldo público pero al servicio de intereses privados y particulares, para precarizar e insultar a l@s Trabajador@s Sanitarias, destruir nuestras Instituciones Públicas, etc.

¿Hasta cuándo l@s Madrileñ@s van a permitir este expolio y falta de respeto de los que generan precariedad, falta de personal y material en los centros sanitarios?

Desde CGT-SANIDAD MADRID trasladamos nuestro APOYO Y SOLIDARIDAD a las trabajadoras víctimas de la VIOLENCIA INSTITUCIONAL alentada y promovida por los Cargos públicos del Gobierno de la Comunidad de Madrid y ejecutada dicha violencia por algún@s ciudadan@s, cieg@s ante el verdadero origen institucional de los problemas que se producen en nuestros centros sanitarios y que se dejan utilizar como peones para descargar su frustración contra las que realmente sostienen, trabajan y construyen nuestro sistema sanitario. ESTAS AGRESIONES NI SE PUEDEN REPETIR NI SE PUEDEN ALENTAR CON DECLARACIONES TAN FALSAS Y GRATUITAS POR PARTE DEL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID.

¡EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA, UNIVERSAL Y DE CALIDAD!